

ASOCIACIONES CLAVE DE FutureGreen

FutureGreen se apoya en un conjunto de alianzas o asociaciones que colaboran con la consultoría en proporcionar recursos sostenibles para las empresas cliente. Estas asociaciones son prioritarias para poder mejorar nuestros servicios y tener otros puntos de vista y aportar valor a nuestro trabajo.

Asociaciones clave

Empresas relacionadas con la Sostenibilidad

Las colaboraciones con empresas que están especializadas en sostenibilidad nos permite complementar las capacidades internas de la empresa y ampliar la oferta de servicios. Con sus servicios, estas empresas nos pueden aportar metodologías de medición de impactos ambientales, así como formas de análisis de ciclo de vida de las empresas, entre otras cosas.

MITECO (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico)

MITECO puede ser un aliado clave para nuestra empresa, debido a que está relacionado con el marco regulatorio español vinculado al medio ambiente, la energía y la lucha contra el cambio climático. La relación con este organismo nos permite mantenernos actualizados en lo que tiene que ver con obligaciones legales, programas de incentivos y nuevas directrices públicas.

Universidades o centros de investigación

Las alianzas con universidades y centros tecnológicos nos ofrecen acceso a investigaciones, conocimiento científico y oportunidades de desarrollo conjunto. Estos organismos colaboran en el diseño de nuevas metodologías, herramientas digitales o estudios técnicos que nos pueden permitir mantenernos a la cabeza de la innovación ambiental.

Organizaciones con certificación ambiental

La asociación con este tipo de organizaciones es imprescindible para nosotros, ya que gracias a estas podemos acompañar a las empresas en la obtención de acreditaciones, además de orientarlas en lo que tiene que ver con los requisitos y auditorías necesarias para obtener cada certificación, aumentando el valor añadido de los proyectos.

Instituciones Públicas

Estas instituciones nos aportan datos territoriales, planes regionales de sostenibilidad y marcos normativos específicos que deben tenerse en cuenta para implementar proyectos con impacto local. La colaboración institucional nos permite adaptar las soluciones a la realidad de cada territorio y maximizar su impacto social y ambiental.

Empresas energéticas y proveedores de tecnologías verdes

Las compañías energéticas y los proveedores de tecnologías sostenibles son socios fundamentales para nuestra empresa sobre todo en la ejecución de proyectos en materia de energías renovables, eficiencia energética y modernización industrial. Entre ellos se incluyen instaladores de paneles solares, proveedores de energía renovable, empresas de gestión de residuos, fabricantes de sensores ambientales o desarrolladores de software especializado.

ONGs medioambientales y asociaciones sectoriales

Las Organizaciones No Gubernamentales que se centran en la protección del medio ambiente pueden aportar mucho ética y socialmente. Su experiencia en conservación, biodiversidad, restauración ecológica o sensibilización social añade valor a los proyectos y permite fortalecer el impacto en la comunidad. Además de esto, la participación en asociaciones sectoriales facilita la presencia en foros y redes profesionales en las que se comparten avances, se generan oportunidades de colaboración y se potencia la visibilidad de nuestra empresa dentro del ecosistema sostenible.